

Danksagung

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Martha Rauch

erfahren durften.

Besonders danken wir

Herrn Dr. med. Claudius Uehlinger für seine ärztliche Begleitung

den Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen des Alterszentrums Sumiswald AG für die liebevolle Betreuung

Herrn Jan Foerder, Pfarrer Christengemeinschaft für die einfühlsamen Worte bei der Abdankungsfeier

Allen, die ihre Anteilnahme durch Anwesenheit, Karten und Worte ausgedrückt haben.

Sumiswald, im Februar 2017

Die Trauerfamilien